
Der Frühling kann nicht weit sein...

Beitrag von „stefan“ vom 16. Februar 2012, 22:37

Hallo Rudi,
nein, so schlimm ist es wirklich nicht.:D Die Pflanzen haben ja jedes Jahr immer wieder enorm 
an Umfang zugenommen. An den vorderen Areolen will ich ja im Normalfall auch keine 
weiteren Triebe, die sollen ja wenn möglich aus der Erde, oder im unteren Drittel des Blattes 
spriessen. Ich verwende übrigens keinen Baldrian bei Epies.
Noch ein Nachtrag zu den Areolen. Ich beobachtete schon vor langer Zeit, dass bei Epiphyllen 
an einer Areole immer wieder neue Blüten gebildet werden können in aufeinander folgenden 
Jahren. Ich habe es sogar erlebt und auch photographiert, das bis zu drei Knospen an 
derselben Areole gleichzeitig entsprangen. Entgegen vielen Beschreibungen schneide ich bei 
den Pflanzen auch die Blätter nicht ab, wenn andere schon denken, diese seien verblüht. Ich 
habe 10jährige Triebe, die teils nicht mehr so frisch aussehen aber doch immer wieder mal ein 
Knospe ansetzen und dank der Photosynthese auch den Wuchs unterstützen.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1538-der-fr%C3%BChling-kann-nicht-weit-
sein/&postID=12427#post12427
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